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A lA UNE !

MERCREDI  04  Mai

L'EDITO

S22/23_N°12

Bonjour,

Avec quelques jours de retard le numéro 12 de la
News est enfin arrivé !!
Au programme le bilan d'une saison bien remplie
pour plusieurs équipes et quelques résumés de
matchs pour celles encore en compétition.

Pour finir, ne manquez pas l'interview de Marie
membre de la JSC depuis plus de 10 ans !

Bonne lecture et bonne fin de vacances à tous.

 L’équipe JSC News



L'ACTUALITE DU CLUB



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Seniors

 Dimanche 16 Avril a eu lieu le match retour contre l’équipe de Lardenne, seule équipe à
nous avoir battu jusque-là. Les joueurs de Lardenne sont très physiques et se sont fait
renforcer par 2 joueurs évoluant en U18 France au TOAC. Il nous faut 1 victoire sur les 3
derniers matchs pour être qualifié pour la finale territoriale, qui donne accès à la finale
Occitanie.
Lors du premier quart temps, nos U20M1, bien que plus observateurs
qu’entreprenants, restent au contact de Lardenne ; le quart temps est perdu 18 à 24. Le
2ème quart est un copier-coller du 1er quart (19 – 24 pour Lardenne) ce qui nous met à
11 points de notre adversaire à la mi-temps.
Au retour des vestiaires, les joueurs de Cugnaux resserrent la défense et grapillent petit
à petit leur retard ; le 3ème quart est gagné 21 à 17. Les joueurs continuent leurs efforts
lors de la dernière période et à 30 secondes de la fin de la rencontre, ils reviennent à
égalité avec Lardenne. Nos U20 ont alors 3 ballons pour passer devant ; mais
malheureusement, ils n’arrivent pas à concrétiser leurs attaques. A 16 secondes de la
fin, Lardenne marque 1 lacer franc et repasse devant ; puis une autre faute leur permet
de marquer à nouveau 2 lancers francs. Cugnaux ne reviendra pas et s’incline de 3
points sur le score de 73 à 76.
Un beau match face à une très belle équipe de Lardenne, une ambiance de feu avec des
supporters fervents, et des joueurs qui n’ont jamais baissé les bras, et ont répondu au
défi physique.
Il nous faut gagner 1 match sur les 2 derniers pour être qualifié. Un déplacement à
Ossun chez le troisième du championnat et la réception du deuxième Rodez le 14 mai à
13h à Bouin, match où on vous attend nombreux.
Un grand merci aux parents, coachs, et joueurs du club pour avoir mis le feu à Bouin un
dimanche matin. 
 

Coach U20M1

La bête noire des U20M1



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Seniors

SF1 : Vu sur Basket 31



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Un début de match où le cardio est mis à rude épreuve, on tient bon, on se crée plus
d’occasions mais ça ne rentre pas. De plus nos relances sont imprécises et Marion et
Julie C rendent par deux fois la balle ce qui permet à Saint-Lys de rester collé au score 6-
6. Très beau mouvement de Marion Maëlie et Julie N. Il n’y a pas de doutes on est
efficace en attaque mais la défense perméable permet à St Lys de virer en tête 12-13

Les défenses sont un peu plus en place mais nos relances sont encore trop facilement
interceptables. Les parpaings à hauteur d’épaule en guise de passe Pascale n’en veut
plus et demande un temps mort.
Amayel prend les rebonds, remonte en dribblant, marque les lancers francs… bref elle
fait un peu tout, certains l’ont même vu préparer les sandwichs pour l’après match entre
deux passes adverses.
Cugnaux presse énormément en fin de quart temps et passe en tête à là mi temps 30-
20.

La reprise est dure et les fautes pleuvent de part et d’autre. Deux mouvements de
qualité de nos julies. Julie B envoie une passe au sol magnifique pour JulieN. JulieC
remonte tout le terrain et marque seule.
Belle combinaison pour les derniers points de la rencontre JulieN et JulieB envoient des
passes lasers qui mystifient la défense et Ania démarquée vient déposer la balle
délicatement dans le panier.  41-29 avant la dernière ligne droite.

U13F1 Cugnaux VS St Lys

Cugnaux continue son travail offensif,
Amayel vient distribuer deux passes
magnifiques ras du sol, une fois pour
Ania et l’autre fois pour JulieC.
Beaucoup moins de fautes dans ce
dernier quart temps, on sent que les
arbitres ne voulaient pas rater l’heure de
l’apéro et ça tombe bien car les parents
non plus…
Score final 49-41.
Bravo les filles!!!



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Dernier match de poule contre Lauragais.
On n’est clairement pas favoris, c’est David contre Goliath mais David s’en sort plutôt
bien !
On revient bien en défense, on ne se fait pas enfermer sous notre panier, on trouve des
solutions. On perd le premier quart temps de peu mais on revient bien sur la fin du
deuxième pour égaliser à là mi temps 15-15.

Gros travail du duo Ania-Celia qui fait la diff. Alice se faufile partout Clémence et Syrine
se démarquent bien, la rentrée de Selma boost encore l’équipe qui vire en tête 25-16.

Énorme remontée du Lauragais qui revient à 4 points à deux minutes de la fin de la
rencontre… on tient bon. Célia serre les dents et peut s’exercer au lancer franc car elle
subit quelques fautes. Le jeu est un peu plus haché et individuel mais ça passe pour
Cugnaux qui s’impose 29-26.

U13F2 Cugnaux VS Lauragais



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Les u15F affrontaient AS Montaltaise à Jean Bouin samedi 22/04. L'entame de match est
compliquée pour nos Cugnalaises, dans la continuité de la défaite de la semaine
précédente. Les filles ont du mal à défendre sur leur vis à vis et sont beaucoup trop
passives en attaque. Les adversaires prennent rapidement l'ascendant sur le match et
creusent l'écart jusqu'au milieu du 2e quart temps où elles compteront 21pts d'avances.
Puis progressivement les filles vont rentrer dans la rencontre, en commençant par
resserrer la défense, et montrer de la combattivité sur tous les ballons. Plusieurs stops
défensifs récompensés par des paniers et les rouges et noirs reviennent progressivement
au score. Elles n'ont plus que 12pts de retard à la mi-temps. 
L'état d'esprit est le même au retour des vestiaires. Portées par leurs supporters les filles
étouffent l'attaque adverse qui ne trouve plus de solution et continue à réduire l'écart.
C'est à 4min de la fin qu'elles parviennent à reprendre l'avantage et réussissent à le garder
jusqu'à la fin du match. Victoire 58 à 56.

Au delà de la victoire, c'est l'état d'esprit qui est à souligner sur ce match. Chacune des
joueuses a eu un rôle déterminant et à réussie à sortir de sa zone de confort pour l'équipe.
C'est une victoire collective.

Les U15F



Nous avons évolué en interdépartemental et nous terminons 5ème sur 8 au classement.
Ce championnat était très intéressant et formateur. Nous aurions pu accrocher la 4ème
place mais les 3 premières équipes étaient plus solides. Les manquements défensifs à
mon grand désespoir  (heureusement que j'ai beaucoup de cheveux car il m'est parfois
venue l'idée d'en arracher), la baisse de concentration  ou le manque d'envie ne
pardonnaient pas face à certaines équipes.  Il y a donc des défaites en conséquence
mais comme on dit " soit on gagne , soit on apprend ". Le bilan de la saison est très
positif que ce soit sur le plan sportif ou relationnel. Nos jeunes semblent avoir compris
l'importance de ne jamais rien lâcher ,peu importe le contexte du match. Ce qui leur a
notamment permis de gagner contre les 3eme de la poule de justesse. Ils ont également
progressé sur la mise en place du jeu collectif avec l'intégration de nouveaux éléments :  
intérieurs, écrans,  pick & Rolls , jeu de transition ...  Ce groupe de jeunes a beaucoup
d'humour, une énergie parfois débordante sur les entraînements (particulièrement pour
faire le show dans les vestiaires) et parfois plus nuancée quand il s'agit de revenir en
défense. Ce fut un plaisir d'évoluer  avec ces jeunes et ces parents (avec une mention
spéciale à nos deux photographes de choc !).
La saison officielle est finie mais nous la terminerons en beauté avec le tournoi de
Perpignan le premier week-end de juin. Une majorité des joueurs  monte en u17 l'année
prochaine et je leur souhaite une bonne continuation ! 

Camille

LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Petit bilan de cette saison pour les u15m1



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Les U13M1 ont joué leur dernier match de la saison le premier weekend des vacances à
Bouin. Ils concluent leur saison avec une belle victoire face à Auterive, au cours de
laquelle ils ont montré leur potentiel autant en défense qu'en attaque. Victoire 68 à 46.

U13M1 : Clap de fin

Retour sur leur saison:
C'est une saison en dents de scie qui s'achève pour les u13M1. 
Ce groupe qui se connaissait peu en début de saison a de bonnes qualités techniques
et des capacités intéressantes dans le jeu de 1 contre 1. Au fur et à mesure de la saison
ils ont appris à jouer ensemble et mettre leurs qualités au service du collectif, faisant du
jeu rapide leur marque de fabrique. Cependant, le manque de concentration,
d'investissement en défense et leur irrégularité pendant les matchs leur a causé du tord. 
En effet, à la suite des brassages nous avons eu la chance de tomber dans une poule
très équilibrée où l'ensemble des matchs ont été serrés. 
Ces faiblesses les ont donc privé de la victoire à de nombreuses reprises de très peu de
points. 
Résultat nous finissons 5e de la première phase, puis 2e sur la seconde partie de saison.



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

Moment de partage pour les U11F
A l'occasion des vacances de printemps, les u11F ont laissé tomber momentanément
l'entrainement pour passer un moment convivial en famille. 
Parents, grands-parents, frères et  sœurs, tous ce sont réunis dans la joie et la bonne
humeur lors d'une rencontre parents/enfants. 
La séance c'est déroulée en plusieurs temps: 
    - Pour commencer nos jeunes u11F ont réunies leurs forces pour affronter leurs parents
   - Ensuite nous avons mélanger les équipes pour que les filles puissent jouer avec les
membres de leur famille.
    - Enfin la séance c'est terminée par un Lucky Luke géant



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

Les U5
font leur
carnaval



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

Les U5 font leur carnaval



Présente toi en quelques mots
Bonjour, je m’appelle Marie DRUILHET, j’ai 20 ans, je joue actuellement en seniors filles dans
l’équipe 3. J’ai commencé le basket en U9, il y a donc 14 ans et toujours à la JSC depuis.
Arbitre sur les tournois de petits mais surtout OTM.

L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Marie  Druilhet 

Parle nous de ton parcours basket
J’ai fait une initiation au basket un mercredi après-midi, dans un Léo Lagrange d’antan,
coachée par une certaine Élodie. Il faut croire que j’ai accroché de suite car je ne suis plus
jamais partie. S’en suive 2 ans de U9 avec Élodie. Lors de ma première année U11, une petite
jeune de 16 ans prénommée Olga, atterrie dans l’équipe. La génération 2002 voyait le jour.
Durant ces 5 années,de U11 à U15 1ière année, j’ai rencontré les personnes qui m’entourent
encore aujourd’hui. Des coéquipières qui sont devenue des amies, des parents qui nous ont
inculqué des valeurs : le respect, la persévérance et bien d'autres comme le travail de l'ombre
du bénévole, des repas et des week-ends, comme on en fait plus. En 2eme année U15 Olga
nous laisse voler de nos propres ailes après avoir fini la saison précédente par ce qui sera
notre seule et unique finale sur laquelle nous ne reviendrons pas mais où un sketch
mémorable verra le jour. Patricia arrive de sa campagne gersoise du haut de ses 2 mètres
avec son expérience riche pour nous apprendre à la fois le basket mais également quelque
pas de Samba. Mes 3 années de U18, seront pleine de rebondissements avec Jérémy à la tête.
Un tournoi de Narbonne, au réveil matinal, et des matchs à intensité et des victoires aux
buzzer qui marquent à vie. J’ai également fais parti de la superbe Commission Jeune ! On a
réalisé une AG qui restera dans les annales et on a participé à différents événements dont le
dernier en date est le tournoi interne. Mais bon c’est là qu’on se rend compte qu’on grandit
quand sur la licence y a plus écrit "jeunes" mais « Vétéran ». Comme pour revenir aux
sources, afin de concilier les études et le basket, je passe en seniors 3 et je suis à nouveau
coachée par Élodie. Le Covid passe par là et nous prive d’un an de basket. J’ai passé la saison
dernière en équipe 2 mais en ayant perdu certains visage dû aux parcours de chacune. Cette
année je suis arrivée en équipe 3 pour continuer à pratiquer le basket toute en faisant mes
études.



Pourquoi la JSC ? 
Villeneuvoise de base mais issue de parents cugnalais, faire du sport à Cugnaux était une
évidence. Mon papa était au foot mais pas très habile de mes pieds je ne suis pas partie sur
cette voie. Ma maman quand à elle est une ancienne basketteuse de la JSC, le chemin était
tracé. Elle a connu des grands moments dans l’histoire du club ainsi que de grandes têtes qui
donne envie de poser ces valises dans le Dôme.

L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Marie  Druilhet 

Qu'est ce que tu aimes le plus sur le terrain ?
Défendre ! Je n’ai jamais autant apprécié jouer ou
regarder des matchs avec une bonne défense tout terrain
avec des interceptions et des récupérations de balles. La
satisfaction de faire une interception puis une passe
décisive par la suite à une coéquipière qui est partie en
contre attaque il n'y a rien de mieux !

Parle nous de ton rôle d'OTM
Mes études me prennent beaucoup de temps et il est
devenu compliqué pour moi de m’investir pleinement
dans une équipe en faisant tous les entraînements et les
matchs c’est pourquoi je me suis tourné vers le poste
d’OTM. La famille Silly est l’exemple auquel je me refaire
quand je parle d’OTM. Ce poste me permet d’avoir un peu
un « contrôle » sur le match, tout comme l’arbitre l’OTM a
son importance, sans lui pas de match. Avant je faisais la
table pour les petits puis au fur et à mesure j’ai changer
de catégories. Je fais beaucoup la table des U18F équipe
où joue ma sœur, mais ce qui m’a permis d’évoluer c’est
de faire la table des SG2 qui jouent en région. Au début ça
fait peur parce qu’on se dit que la moindre erreur de
chrono tous le monde va la voir et au final on se prend au
jeu. Résultat : quand je vais au basket je passe presque
plus de temps derrière la table de marque que dans les
tribunes. C’est une autre adrénaline.



Que fais tu en dehors du basket ? 
En dehors du basket je suis actuellement en 2 eme année d’école d’infirmière ce qui me
prends beaucoup de temps. Sinon je suis quelqu’un de très créatif qui aime beaucoup créer
et dessiner, ou alors je lis.

L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Marie  Druilhet 

Raconte nous un de tes meilleurs souvenir basket
Il est très compliqué de choisir ! Mais si je devais en raconter un autant que ça soit une fin de
match à suspense.
J’étais allée voir un match de seniors fille contre Astro et je devais être en U15. Le gymnase
était plein et le match intense. Cugnaux perdait de 2 points et avait la possession à 2sec de
la fin sur une remise en jeu. C’est Stéphanie qui a tiré le dernier panier et qui nous a marqué
un 3 point d’anthologie donnant la victoire à Cugnaux. Tous le gymnase s’est levé comme
d’un seul homme et la joie d’une victoire comme ça après une match aussi serré était plus
que mérité.

As tu une devise ?
« Respectez son adversaire
c’est aller masser les côtes
de la joueuse en face
durant tous le match, lui
marquer des paniers sur la
tête, et à la fin du match
aller boire une bière avec
elle » J-Y. P.

As tu un petit mot pour clôturer cet interview ?
La JSC reste un grand club, des couleurs que je défendrai jusqu’au bout même si il peut y
avoir des moments moins sympathiques.
ALLEZ CUGNAUX !!



LE MOT DE
LA FIN

Rejoignez-nous !

Pour voir la vidéo de nos seniors

Bonne fin de vacances et à la
semaine prochaine au

gymnase !😉


